

11.09.2025

Absage des Live-Gesprächs mit Sandra Hüller am 5. Oktober

Wir bedauern sehr, mitteilen zu müssen, dass das für den 5. Oktober geplante Live-Gespräch mit Sandra Hüller im Rahmen der Filmreihe *Sandra Hüller – Die Kunst der Ambivalenz* abgesagt werden muss. Aufgrund unvorhergesehener und dringender beruflicher Verpflichtungen musste Sandra Hüller ihren Aufenthalt in Japan neu planen.

Das Goethe-Institut Tokyo und German Films, Co-Veranstalter der Filmreihe, haben in Kooperation mit Sandra Hüllers Agentur große Anstrengungen unternommen, einen Ersatztermin für Sandra Hüllers Live-Auftritt zu finden. Leider war eine Neuplanung der Veranstaltung nicht möglich.

Wir entschuldigen uns aufrichtig bei allen Fans in Japan, die sich auf Sandra Hüllers ersten Auftritt in Tokyo gefreut haben. Wir bedauern sehr, die in unser Programm gesetzten Erwartungen enttäuschen zu müssen.

Für das am 5.10. geplante Gespräch mit Sandra Hüller bereiten wir derzeit eine Alternative vor. Details dazu werden wir in Kürze bekannt geben. Die Veranstaltung wird sich – ausgehend von Sandra Hüller – mit der Darstellung von tiefgründigen und vielschichtigen Frauenfiguren im zeitgenössischen Kino beschäftigen.

Wir sind weiterhin dem Ziel verpflichtet, den Austausch zwischen der deutschen und japanischen Filmkultur zu fördern, und hoffen, Sandra Hüller zu einem späteren Zeitpunkt in Japan begrüßen zu dürfen.

Melanie Bono

Direktorin
Goethe-Institut Tokyo

Simone Baumann

Geschäftsführerin
German Films